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12
月
11
日

高橋　　達
（一括）

◇湯沢市人口ビジョンについて
◇外国人観光誘客に向けた対応について
◇湯沢市ゼロカーボン推進計画の策定について
◇ＳＮＳによる情報発信の在り方について

P. ５

石川　隆一
（分割）

◇ゆざわ－Biz の指導体制と評価について
◇建設部の職員体制について
◇山田地区の豚舎の臭気対策について
◇山田地区の学校再編計画について

藤田　健志
（分割）

◇本市における農業の未来について
◇令和６年度予算編成方針について

P. ６
兼子　正寛
（一括）

◇産業振興について
◇人口減少・少子高齢化対策について
◇地域医療の充実について

12
月
12
日

寺田　純二
（一括）

◇市政運営について
◇子育て世帯への支援策について
◇市有施設・物品（備品）の有効利用について
◇本市の教育方針について P. ７

大山　　豪
（分割）

◇令和６年度予算編成方針について
◇湯沢駅周辺複合施設等整備事業について
◇公共施設マネジメントについて

佐藤　功平
（一括）

◇空家等対策事業について
◇倒壊家屋等除却推進事業補助金の検証について
◇緑風荘の機能再編と施設改修について P. ８

沓澤　正雄
（分割）

◇稲川スキー場について
◇緑風荘について

12
月
13
日

渡部　正明
（一括）

◇どうなった　防災行政無線
◇どうなる　小安、皆瀬の活性化
◇どうする　地熱
◇どうなる　指定管理 P. ９

佐藤　　勝
（分割）

◇安心・安全な市民生活について
◇主要な施策・事業について
◇中学校部活動地域移行推進事業について

※一括質問方式…�全ての項目を一括して質問し、一括して答弁を求める方式
　分割質問方式…�質問項目ごとに分けて質問し、その都度答弁を求める方式

 令和５年

第４回　定例会第４回　定例会
　12月４日から12月22日までの19日間の会期で第４回定例会が行われました。
　12月11日から13日の３日間の本会議では、10人の議員が一般質問を行い、市政全般につい
て説明を求め、所見をただしました。質問項目と答弁を要約した内容は次のとおりです。

各議員の一般質問の様子を、ユーチューブ動画でご覧いただける二次元
コードを掲載していますので、ぜひご視聴ください。
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